

Le village de la mer, escale incontournable du week-end



Pour la venue de L'Hermione et les animations autour de la mer, la ville a déboursé plus de 80 000 euros.

PHOTOS JO MARI

Les Bastiais et les touristes sont venus en nombre hier visiter le village de la mer, installé à l'occasion de la présence exceptionnelle de L'Hermione. Une escale sympathique pour le public en ce week-end ensoleillé, avec en toile de fond la frégate amarrée dans le port de commerce.

À la ludothèque, les tout-petits participent à des jeux de construction, promènent de mini-bateaux sur un circuit d'eau, comme le petit Alessio, en vacances avec ses parents.

"On arrive de Haute-Savoie et on pensait visiter L'Hermione mais tous les billets ont été vendus ! Alors on profite des activités du village de la mer", raconte Sonia.

Les enfants y découvrent le travail réalisé autour du grément dans les centres de loi-

sir de la ville : des bouteilles à la mer, des cartes marines, des parchemins et autres dessins forment une joyeuse exposition sur le stand de la mairie.

Les adultes eux s'intéressent à l'activité du parc marin du Cap Corse, avec Nicolas Tumas qui présente dans des bacs remplis de déchets, le produit d'une ré-

colte... sur la plage d'Alisu : *"On sensibilise les gens en leur montrant que la pollution n'est pas un déchet à l'inverse des plastiques, de cette fourchette par exemple ramassée sur la plage..."*

Jusqu'à 17 h aujourd'hui

Le lycée maritime de Bastia, qui assure la formation des marins, en profite pour intéresser les jeunes aux nombreuses filières proposées et présente le projet pédagogique de l'établissement.

De la fédération des industries nautiques, en passant par la chambre de métiers, la ville ou l'université, les visiteurs s'offrent un panorama de toute l'activité liée à la mer. Le village ferme ses portes aujourd'hui à 17 h.

SANDRA CARLOTTI

